



アーケードは人の通り所

冬期間

駐車禁止区域に

アーケード下の歩道に箱、
ビン、カン等を置いたり商品
を陳列し広告物などを吊下げ

妊婦検診の変更

毎月第二週金曜日に行なつ
ていました。昭和四十七年
一月より毎月第二週水曜日に
変更いたします。

但し変更になつた場合は連
絡いたします。

時間 一時半より三時迄
場所 母子健康センター1

になるばかりでなく火災など
の災害が起きますと延焼の原
因となり防災活動の妨げとな
りますのでアーケード(歩
道)には、物を置かないでく
ださい。

書」が自動車に取り付けられ
ます。そして警察に報告され
れ、駐車違反をしないように
充分に注意されますから違反
しないよう御注意ください。
そして他の交通や除雪作業の
妨害にならないよう…。

十二月号でおしらせ致しま
した主要県道長岡・寺泊線の
与板橋十字路から橋橋
までの冬期間駐車
禁止区内で駐車
してあつた場合に

は下記写真の用紙
「駐車違反警告



今がチャンス 住所録の整理

郵便料金が
変わります
二月一日
郵政省では
からは二月一日
から「てが
み・はが
き」の料金
を改正いた
します。
「はがき」
は十円に
「手紙」は
二〇円に、「往
復はがき」と
「郵便書簡」はそれぞれ
二〇円です。
「こづみは
がき」は十円で、他に小づ
みの料金も改正されま
す。二月一日に投函のもの
から不足分は切手で貼付
します。

やろうと思つていても、
なかなかできないのが住所
録の整理です。
住所録を整理するには、
年賀状を交換し終つたこの
一月がチャンスです。年賀
状の交換で、住所の移動が
わかつたものはこの機会に
訂正し、正しいあて名にして
おきましょう。
特に、全国各地で新しい
住居表示が実施されており、
転居をされなくとも、
町名や番地などが變つてい
ましょ。

ましょ。相手が郵便番号
を書いていないときは調
べて記入しておけば次に
すときすぐに役だちます。

とじて保存して下さい

よいた町だより 47. 1. 10 発行

【8】

よいた

町だより 町長川上文平

No. 67 1月号

昭和46年1月10日 ■発行ノ与板町（代表者与板町長川上文平）■編集 与板町だより編集委員会



ワードー 新しい年 1972年

新しい目標にむかって 元気に前進

「明けましておめでとうございます」何百年も、毎年いわれて来た言葉です。私達がもつとも愛する、公害のない
緑の町「与板町」に1972年の新春が静かに明けました。

さあ、新しい目標にむかって進んでいきましょう。今年も健康で明るく豊かな町に……。

"何事か今年は良い事ある如し

元日の朝、晴れて風なし

人口の動き

12月31日現在

()は11月末との比較

人口	8,021人	(- 2人)
男	3,898人	(- 1人)
女	4,123人	(- 1人)
世帯	1,812	(+ 1)
出生	13人	死亡 10人
転入	13人	転出 18人

恭頌新禧	町長	2
議會議長		3
助役・教育長		2
元旦にひろう		3
自治功労章内山大三氏に		4
与板小・大量入賞		4
秀作ぞろいで		4
水兄弟		4
ごくろうさん		5
おしらせ		7
ポストコーナー		8

おもな内容は



議会議長

新年を迎えて

明けましておめでとうございます。

昭和四十七年の新春を皆さんと共に健康で明るく迎えることの出来ました事を衷心よりお慶び申し上げると共に旧年中の御協力に対し深甚なる感謝を申し上げるものであります。

昭和四十七年の新春を皆さんと共に健康で明るく迎えることを衷心よりお慶び申し上げると共に旧年中の御協力に対し深甚なる感謝を申し上げるものであります。

昭和四十七年は物質優先の思想から、豊かな人間性の回復への展開の方向が醸されるのではないかと思うものであります。一方吾町をとりまく周囲の情勢も近年著しいものがあります。昨年公表されました関越高速自動車道のルートの中に於ける中之島インターチェンジ（見附インター）の設定は与板町の悲願であつた国鉄駅設置に勝るとも劣らない朗報であります。モータリーゼイシヨン化された今日、既設の国道八号線、国道一一号線と併せ考えるとき、長岡三条は申す迄もなく新潟・柏崎をも一時間の範囲に納める事に成る訳であります。かつて信濃川の舟便により繁栄した往時の与板と同じ立地条件を獲得する事を約束されたものであります。しかし此の立地条件を有効適

明けましておめでとうございます。

昭和四十七年の新春を皆さんと共に健康で明るく迎えることを衷心よりお慶び申し上げると共に旧年中の御協力に対し深甚なる感謝を申し上げるものであります。

昭和四十七年は物質優先の思想から、豊かな人間性の回復への展開の方向が醸されるのではないかと思うものであります。

昭和四十七年も昨年と同様政

治的経済にも更にきびしい

ものが予想されるのであります。

昭和四十七年は物質優先の

思想から、豊かな人間性の回

復への展開の方向が醸される

のではないかと思うものであります。

一方吾町をとりまく周囲の情勢も近年著しいもの

があります。昨年公表されま

した関越高速自動車道のル

ートの中に於ける中之島インタ

ーチェンジ（見附インター）

の設定は与板町の悲願であつ

た国鉄駅設置に勝るとも劣ら

ない朗報であります。モータ

リーゼイシヨン化された今

日、既設の国道八号線、国道

一一号線と併せ考えるとき

、長岡三条は申す迄もなく新

潟・柏崎をも一時間の範囲に

納める事に成る訳であります。

かつて信濃川の舟便によ

り繁栄した往時の与板と同じ

立地条件を獲得する事を約束

されたものであります。しか

し乍ら此の立地条件を有効適

です。

明けましておめでとうござ

います。

昭和四十七年の新春を皆さん

と共に健康で明るく迎える

ことを衷心よりお慶び申し

上げると共に旧年中の御協

力を感謝を申し上げるもので

あります。

昭和四十七年の新春を皆さん

と共に健康で明るく迎える

ことを衷心よりお慶び申し

上げると共に旧年中の御協

赤い羽根共同募金

総額

三九〇、四九四円

目標額を上まわる好成績

毎年実施しております「赤い羽根」共同募金は、町民各

位の御支援、御協力を得まし

て、昭和四十六年度も目標額

を上廻る好成績で完了させて

いただきました。本紙を以つて、昭和四十六年度も目標額

を上廻る好成績で完了させて

